

Es ist ein Gefühl, ewig zu sein, als hätte man immer schon existiert und würde immerfort existieren. Es gibt keinen Anfang und kein Ende. Man ist von Wissen erfüllt und fühlt sich großartig. Man ist bedingungslos geliebt, einfach weil man existiert.

Das ganze Universum ist lebendig und mit Bewusstsein erfüllt. Alles gehört zusammen, zu einem unendlich Ganzen und man ist mit allem Leben verknüpft. Wir alle sind eins, und jeder von uns hat eine Auswirkung auf das kollektive Ganze.

Krankheit ist nur ein Wort, das Angst erzeugt. Vergesst dieses Wort, und fokussiert euch einfach auf das Gleichgewicht in eurem Körper. Alle, wirklich alle Krankheiten sind nichts anderes als Symptome eines gestörten Gleichgewichts. Keine Krankheit kann bleiben, wenn das System im Gleichgewicht ist.

Unser Bewusstsein kann die Zustände auf unserer Erde auf sehr viel umfangreichere Weise verändern, als wir denken. Der Grund ist, dass wir alle miteinander verbunden sind. Es ist sehr einfach, und das bestgehütete Geheimnis in unserer Welt.

Die Wichtigkeit der Selbstliebe! Liebe zu sein ist das Geheimnis. Liebe Gott mit deinem ganzen Herzen, mit deiner ganzen Seele und mit all deinen Gedanken, und liebe alle Wesen wie dich selbst. Alles andere ist diesen zwei Geboten untergeordnet.

Wesen, die nicht wissen, was der göttliche Sinn und Zweck des Lebens ist, suchen am falschen Ort und nach falschen Zielen, Sie verrennen sich in der Illusion und der Selbsttäuschung. Das ist dann genau das, was das Böse, also „Satan und die Orion Mächte“ sich wünschen.

In Licht und Liebe

Ich bin Artus